
Die Einwohnerin Frau Jantje Kelterborn fragt an, ob das neue Baugebiet in Schoost bereits 

beschlossen wurde. 

 

BM Böhling teilt diesbezüglich mit, dass dies noch nicht der Fall ist. Entsprechende Informationen zu 

derartigen Themen können sich BürgerInnen zusätzlich jederzeit gerne im Rathaus der Stadt 

Schortens einholen. Außerdem verweist er auf das Ratsinformationssystem. 

 

 


